

Fernando Estévez: "No tiramos la Copa en el partido contra el Málaga"

08/12/2023



Fernando Estévez en rueda de prensa | J.C.

El entrenador del Eldense, Fernando Estévez, ha comparecido ante los medios de comunicación en la previa de la jornada 19 frente al CD Leganés. Este domingo juegan ante el líder de la clasificación y afirma que van "a ir a por todas".

Pero antes de hablar del próximo partido, ha querido abordar la derrota ante el Málaga del pasado miércoles, y ante las críticas para dejar claro que no han "tirado la Copa. Todos queríamos pasar de Copa, el disgusto fue grande, porque hicimos méritos. Lo lamento por la afición, pues se desplazaron muchos".

Asegura que "todos los jugadores que compitieron han sido titulares en algún momento en Liga, todos son jugadores de Segunda División, del equipo. Son los que nos hace estar a siete puntos del descenso con siete u ocho equipos por detrás. En 72 horas hemos competido y viajado muchos kilómetros. Entiendo a la afición, respeto las críticas, pero estoy disconforme porque no respetan al decir que hemos tirado la Copa".

Respecto al partido de Liga, ha asegurado que el Leganés está jugando a un buen rendimiento "pero para mí los míos son los mejores y vamos a ir a por todo". Admite

que le preocupa “no sumar tres cuando haces méritos; cuando cerremos la primera vuelta analizaré cómo está la situación, pero llevamos 10 partidos en los que hemos

demostrado que somos un equipo diferente, mejor”.

Estévez no ha querido dejar pasar la oportunidad de dar las gracias a la afición por su apoyo incondicional.